

# À VOS AGENDAS !

## REUNION DE CATECHISTES DOYENNE NORD-ARDENNE

Réunion de catéchistes du Doyenné Nord-Ardennes à Farnières (Vielsalm), **samedi 21 février**. Le repas de midi sera offert par les paroisses, vous pouvez vous inscrire par mail à l'adresse suivante : [louise.vasseur@farnieres.be](mailto:louise.vasseur@farnieres.be). Merci de vous inscrire avant le 15 janvier 2026.



### *Rencontre Biblique – UPSCH « Explorer la Bible »*

*Mercredi 21 Janvier à 19h30 à Houffalize, N° 2 cour de l'Abbaye.*



SOCIÉTÉ DE  
SAINT-VINCENT-DE-PAUL

ÊTRE PRÉSENT. TOUT SIMPLEMENT

### **A propos de Saint Vincent de Paul à Houffalize**

*Fondée à Paris le 23 avril 1833 par Frédéric Ozanam et ses compagnons, la société St Vincent de Paul est une organisation catholique internationale de laïcs. Elle a pour vocation de lutter contre la pauvreté et d'apporter un soutien spirituel, un appui moral ou une aide matérielle à toute personne en difficulté. Les « Vincentiens » se retrouvent en équipe appelées "conférences". Les recettes des conférences proviennent des contributions personnelles, offrandes, dons et legs, subventions d'organismes publics et privés. Ici, à Houffalize, la conférence St Martin est composée de 4 personnes bénévoles (Colette, Jane, Renée, Thierry). A environ 50 familles, nous apportons notre aide en distribuant chaque mois, des vivres non périssables ainsi que des produits d'hygiène et d'entretien. Mais à l'heure actuelle, les prix des produits que nous achetons ne cessent d'augmenter et les aides financières, de diminuer.*

*Et c'est la raison pour laquelle nous nous permettons de solliciter votre aide que vous pourriez verser sur le n° de compte suivant :*

***Conférence Saint Martin : BE08 0015 9039 3913***

*Quelle qu'elle soit, votre participation (ponctuelle ou régulière), sera la bienvenue. D'avance, nous vous remercions pour votre attention afin de rendre un tant soit peu, un peu de bonheur et de dignité à ces familles dans le besoin.*

*Pour la conférence St Martin à Houffalize : Nevraumont Thierry.*

## L'Epiphanie

Tu as sans doute entendu parler de Melchior, Balthazar et Gaspard : les Rois mages. La religion catholique raconte qu'à la naissance de Jésus, ils ont quitté l'Orient pour venir lui rendre hommage. Ils ont suivi l'étoile du berger pendant 12 jours et se sont présentés devant Jésus le 6 janvier avec de la myrrhe (une sorte de gomme), de l'encens et de l'or.

Cet événement appelé l'Épiphanie est commémoré chaque année le dimanche le plus proche du 6 janvier. Cette journée s'appelle aussi le « jour des Rois ».



Pourquoi mange-t-on une galette à l'Épiphanie ? Les familles avaient pour habitude de couper une part de plus que le nombre d'invités et de l'offrir au premier pauvre qui passait.

Et d'où vient la tradition de la fève ?

La fève de la galette des rois viendrait de l'Antiquité. À cette époque, au début de janvier, des grandes fêtes étaient données en l'honneur de Saturne : on les appelait les Saturnales. Lors des cérémonies, un roi était tiré au sort parmi les esclaves ou les prisonniers. Le roi était celui qui trouvait la fève dans un gâteau. Il s'agissait alors d'une vraie fève, une sorte de haricot blanc. Aujourd'hui, les fèves sont devenues des figurines en porcelaine. Mais la tradition reste la même : celui qui tombe sur la fève devient roi le temps de la fête !

*Nous vous souhaitons une très heureuse année 2026*

*“En cette année 2026, que le Seigneur illumine votre chemin de joie, d'espérance et d'amour infini. »*

## CONTACTS

---

Abbé Guillermo Perez Sanchez : Gsm 0496/79 37 21

Abbé Abdon Ngoma : 0484/953808

Abbé Wojciech Grenc : 061/688760 ou 0474/650344

Abbé Louis Haupert : 0496/873639



*Tous les mardis jour de permanence.*

*Intention des messes et autres services pastoraux*

*upschouffalize@gmail.com / Gsm 0470/184116*

*Horaire administrative: 9h30-16h*

*N° 4 Cour de l'abbaye-Houffalize.*

**À bientôt !**